



Camagüey, 10 oct.- La Dirección Municipal de Vivienda en Camagüey retomó la atención al público en su sede de la calle Avellaneda tras la adopción de nuevas medidas en el enfrentamiento a la COVID-19.

Nadiezhdá Guerra Avello, directora provincial de Vivienda, precisó que las oficinas de trámites reabrieron en los diferentes municipios y en los cuatro distritos de la capital agramontina.

Solicitudes para la transferencia de propiedad, cese de convivencia, litigios en edificios multifamiliares y otros procesos detenidos debido a la situación epidemiológica del territorio se retoman, siempre con estrictos cumplimientos de los protocolos sanitarios para la contención del virus.

Los servicios de los arquitectos de la comunidad y en las oficinas de planificación física vuelven a estar disponibles, según la información brindada por directivos del sector.

Avanzar en los diferentes programas de la vivienda resultará en lo que resta de año prioridad en la demarcación que presenta uno de los fondos habitacionales más deteriorados del país. **(Diosmel Galano Oliver/ Radio Camagüey) (Foto: Archivo/ Cadena Agramonte)**